

Flugsaison von Schädling beendet

JAPANKÄFER Die beiden Basel ziehen Bilanz zur vergangenen Japankäfer-Saison. Insgesamt seien seit dem letzten Update Ende August nochmals 41 Exemplare gefunden worden, davon 28 in Basel-Stadt und 13 in Baselland. «Die Flugsaison des Japankäfers ist zu Ende», heisst es in einer Mitteilung der beiden Kantone. Trotzdem bleibe die Allgemeinverfügung in Kraft, womit im Bedarfsherd das Bewässern untersagt bleibt. Die entsprechenden Karten seien auf den Webseiten der beiden Kantone zu finden. «Aktuell spielt sich der Lebenszyklus der Japankäfer-Larven im Boden ab, die Eiablage sollte erfolgt sein. Die Bekämpfungsmassnahmen mit Nematoden sind grossmehrheitlich abgeschlossen.» Im Oktober würden noch einzelne Nematodenbehandlungen auf Flächen im Bedarfsherd folgen, die noch nicht angefeuchtet worden seien.(bz)